

L'Alsace - 24 août 2022

International

## Rencontre annuelle de l'Union internationale des Alsaciens (UIA) à Saint-Louis le 26 août



Lors d'une précédente réunion de l'UIA, à Strasbourg. Photo DNA Thomas TOUSSAINT

L'Union Internationale des Alsaciens (UIA), forte de ses 60 associations affiliées et ses 15 délégations dans le monde, organise sa rencontre annuelle, comme à l'accoutumée, fin août en Alsace, cette année à Saint-Louis. Des Alsaciens expatriés viendront du monde entier pour se ressourcer et échanger des informations et les expériences engrangées à l'étranger, dans une ambiance conviviale et festive.

La première journée de rencontres, vendredi 26 août, sera essentiellement consacrée aux échanges internes et à l'assemblée générale statutaire. Le samedi 27 août aura lieu la réunion plénière, consacrée cette année, compte tenu de la proximité géographique de Saint-Louis, à la coopération transfrontalière Alsace Suisse, aux projets de coopération et aux travailleurs frontaliers.

L'Union Internationale des Alsaciens se réjouit d'y accueillir ses membres, mais également tous ceux qui souhaitent participer à cette rencontre internationale.

**Inscription préalable obligatoire : [www.alsacemonde.org](http://www.alsacemonde.org)**